

Werkstatt von Phase 10 geöffnet

Freiberger beteiligen sich am Tag der Architektur

FREIBERG – Zum bundesweiten Tag der Architektur erlaubt auch das Freiberger Ingenieur- und Planungsbüro Phase 10 einen Blick hinter die Kulissen seiner Innovationswerkstatt. Die Planer des Erzgebirgsstadions Aue, des Stadions Chemnitz sowie des Infield der Arena Regensburg erwarten am Samstag von 10 bis 18 Uhr interessierte Gäste in ihrem Büro an der Borngasse 4. Am Grill können sie sich mit den Experten austauschen.

Im Juni 2016 wurde dem Büro der erste Freiberger Architekturpreis verliehen. „Es ist von großer Bedeutung für die Innenstadt Freibergs, dass neben den Renaissance- und gotischen Gebäuden auch neue Aspekte in der Synergie mit Sanierungsbestand integriert werden“, heißt es in einer Pressemitteilung von Phase 10. „Es wurde besonderes auf die Erhaltung des alten Dachstuhls geachtet. Diesen haben wir komplett freigelegt und die Dachkonstruktion auch sichtbar gelassen, sodass das denkmalrechtliche Grundbedürfnis, Bauteile zu erhalten sichergestellt wurde“, heißt es weiter. Im Bereich der Engen Gasse sei ein kompletter Neubau auf der historischen Kelleranlage errichtet und eine große offene Glasfassade an der Gebäudekante integriert worden, um die Transparenz nach außen aufzuzeigen. (bk)